

Radio Maratón incentiva la solidaridad ambateña!

En el Parque Cevallos, ubicado en el centro de la ciudad, se desarrolla con éxito el evento denominado “**Radio Maratón Ambato Solidario**”, a favor de nuestros hermanos ecuatorianos afectados por el terremoto de 7.8 grados que asoló la costa ecuatoriana.

El GAD Municipalidad de Ambato, la Asociación Ecuatoriana de Radiodifusión (AERT) y la Asociación de Artistas Profesionales de Tungurahua, coordinan esta iniciativa para reforzar las acciones de solidaridad. Radio Centro 91.7 FM y Radio Bonita 93.7 FM, son las emisoras matrices transmitiendo en vivo y en directo, con el apoyo de otros 30 medios radiales de Tungurahua, las diversas actividades ejecutadas en este evento de unión y hermandad.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora; Sylvia Garcés de Amoroso, presidenta del Voluntariado de Acción Social por Ambato Tierrita Linda, directores departamentales del GADMA, concejales, representantes ciudadanos y artistas de gran trayectoria musical como los Hermanos Miño Naranjo, Danny Jay, entre otros, participan en el programa e invitan a la ciudadanía a dejar voluntariamente en los distintos puntos oficiales de acopio de la municipalidad (GADMA Sur, Centro y Parque Cevallos) sus muestras de ayuda humanitaria.

Alimentos no perecibles, botellones de agua, productos de primera necesidad, carpas, frazadas, toldos, pañales, mosquiteros y demás se reciban hasta las 18h00 de este lunes 18 de abril de 2016. También, se recepta cualquier tipo de apoyo económico y recursos materiales que la comunidad ambateña desee brindar a favor de las personas afectadas por el fenómeno natural.

El alcalde Amoroso indica estar “muy orgulloso y agradecido por la extraordinaria respuesta de cientos de la ciudadanía; es emocionante ver, como de manera masiva han acudido el día de hoy a los distintos puntos de recolección de donativos del GADMA. Cuando los ambateños nos juntamos, logramos lo impensable. Ecuador cuenta con la gente de la tierrita linda ahora y siempre!”, expresa el burgomaestre.

El ciudadano Mario López de 30 años, quien acudió esta mañana al Parque Cevallos y entregó botellones de agua y ropa en buen estado, resaltó el trabajo de la municipalidad e invitó al resto de la población a colaborar con sus donaciones. “Este es el tiempo para demostrar la calidad de gente que somos los ambateños; es el momento de abrir nuestro corazón y aportar con un granito de arena para que nuestros hermanos ecuatorianos salgan de esta crisis. Iniciativas como estas hacen de Ambato una mejor ciudad y alimentan el alma. Aportemos todos!”, dijo.

A este sentir se sumó el cantante ambateño Danny Jay quien manifestó que “el ecuatoriano es muy unido. Es una gran oportunidad para darnos una mano y como no hacerlo a través de la música que es un canal para incentivar la solidaridad”.

Las donaciones serán canalizadas lo más pronto posible a las provincias afectadas, a través del Ministerio de Inclusión Económica y Social MIES.